

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Valentina MARTÍNEZ FERRO, y Dña. Marta GONZÁLEZ VÁZQUEZ, Diputadas por A Coruña, y Dña. Belén HOYO JULIÁ, Diputada por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener **respuesta por escrito**.

El día 18 de enero de 2021, el expresidente José Luis Rodríguez Zapatero acudió como invitado al programa La Noche de TVE donde realizó una serie de declaraciones acerca de Venezuela, razón por la cual las Diputadas solicitan que se aclaren las siguientes cuestiones:

- ¿Coincide el Gobierno con el expresidente cuando dice que tenemos que cambiar nuestro enfoque en Iberoamérica?
- ¿Comparte la opinión del Sr. Rodríguez Zapatero cuando afirma que el único gobierno legítimo y que se puede reconocer en Venezuela es el de Nicolás Maduro?
- ¿Cree el Gobierno, como el Sr. Rodríguez Zapatero, que en Venezuela las elecciones se producen de una forma libre y transparente?
- El expresidente Rodríguez Zapatero afirma que España no reconoce a Juan Guaidó como Presidente Encargado de Venezuela, ¿ha cambiado el Gobierno de España su posición con respecto a esta cuestión?

Madrid, 21 de enero de 2021

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo: LAS DIPUTADAS